



Communiqué de presse

85/21

Montreuil, le 12 juillet 2021

Maison d'Accueil Spécialisé (APAJH 86) : en grève et mobilisée pour de meilleures conditions de travail.

L'Union Fédérale de l'Action Sociale CGT apporte son soutien aux salarié.e.s de la M.A.S de Targé (APAJH86) dans leur lutte et leur grève contre le management arbitraire de la direction de l'établissement.

L'UFAS-CGT exige l'arrêt immédiat de toutes les sanctions décidées par l'employeur, et notamment la procédure de licenciement à l'encontre de la déléguée syndicale CGT.

Nos collègues se battent pour être respecté.e.s, pour de meilleures conditions de travail et d'accueil des résident.e.s de la M.A.S.

La direction de l'établissement, engagée dans une discrimination syndicale anti-CGT manifeste, doit changer radicalement d'attitude, abandonner les procédures disciplinaires et revenir à un dialogue constructif avec l'organisation syndicale.

On ne dirige pas avec la menace et les sanctions, mais avec l'écoute et dans le respect des salarié.e.s !

L'UFAS-CGT informe largement dans tout le territoire des méthodes inacceptables de l'APAJH-86 à l'encontre du personnel de l'établissement et appelle au soutien de l'ensemble des syndicats CGT du secteur à la solidarité active envers nos collègues et camarades !